

Strasbourg, le 04 avril 2024

Strasbourg, ville féministe : la ville où il fait bon vivre pour les femmes

À l'avant-garde des politiques favorisant l'égalité entre les femmes et les hommes, Strasbourg a été proclamée « 1^{ère} ville où il fait bon vivre pour les femmes » par le magazine Femme Actuelle, sur la base d'une enquête mobilisant de nombreux critères et données objectives.

Strasbourg est notamment valorisée pour son offre culturelle, ses statistiques les plus faibles en matière de délinquances, ou encore son offre de soin.

Jeanne Barseghian, Maire de Strasbourg, se réjouit de ce résultat :

« C'est une très belle reconnaissance pour notre ville résolument féministe et tout ce qui y est entrepris pour favoriser l'égalité entre les femmes et les hommes. Je suis très heureuse que le grand public étudie avec attention nos avancées en matière d'urbanisme et de budget sensible au genre, ainsi que notre approche qui conjugue enjeux écologiques et féministes. Il est temps de passer à la vitesse supérieure au niveau national avec une inscription dans la loi des innovations testées à Strasbourg dont la budgétisation sensible au genre, l'ordonnance verte et le congé menstruel !

Je tiens à saluer l'engagement, l'expertise et la détermination de l'ensemble de l'équipe municipale, et tout particulièrement de Christelle Wieder, adjointe en charge des droits des femmes et de l'égalité de genre. Christelle Wieder pilote un effort collectif, en lien avec les associations du territoire, et à la hauteur de l'un des défis structurants de notre société. C'est surtout cela que ce classement met en valeur et je m'en félicite »

Contact Presse :

Leclerc Clémence – clemence.leclerc@strasbourg.eu – 03 68 98 70 32
strasbourg.eu/espace-presse

